

La Syrie dénonce que les groupes terroristes et les sanctions économiques prolongent la crise dans ce pays



Nations Unies, 28 septembre (RHC)- Le représentant permanent de la Syrie à l'ONU, Bashar Jaafari, a assuré que la principale cause de la crise prolongée dans ce pays du Moyen Orient est l'apparition et la propagation d'organisations terroristes comme l'État Islamique.

Au cours d'une session du Conseil de Sécurité de cet organe mondial sur la situation humanitaire en territoire syrien, Bachar Jaafari a précisé que l'existence de dizaines de milliers d'extrémistes étrangers qui se servent de civils comme boucliers humains aggrave aussi ce conflit.

Le diplomate a expliqué aussi que les sanctions économiques prises par des puissances occidentales aggravent les souffrances du peuple de la Syrie sur les plans social, humanitaire et sanitaire.

Le représentant syrien a également dénoncé le fait que la présumée aide que les États-Unis donnent aux réfugiés syriens en Jordanie au Liban et en Turquie, a pour objectif d'empêcher que ces déplacés

rentrent dans leur pays d'origine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142773-la-syrie-denonce-que-les-groupes-terroristes-et-les-sanctions-economiques-prolongent-la-crise-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba